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地域学校協働本部だより
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⼈づくり・つながりづくり・地域づくりの取組を発信！

地域
のチカラ

で育む宇和島っ⼦

2

地域学校協働活動推進員及び
公⺠館⻑・主事合同研修会

（令和６年６⽉７⽇ 市役所⼤会議室）

令和６年

第   号

近隣の地域の様⼦から、

⾃分の地域でも取り⼊れ

たい内容があった！

 市協働本部の福本推進員が「協働活動
の⾒える化」の効果・必要性について、
実践例を⽰しながら説明。
 今回のテーマは「地域学校協働活動の
年間計画を共有しよう」でした。各校の
先⽣が持参した年間計画をグループごと
に囲み、学校と地域の連携の可能性につ
いて協議しました。学校・公⺠館・推進
員それぞれの⽴場から「何ができるか」
「どのような⼒が必要か」を語り合い、
⼦どもと地域をつなぐ取組を展望しまし
た。“地域の素敵な⼤⼈”に出会う活動が
⽣まれそうです！

地域の⼈に
協⼒していただく内容
を具体的に考えること

ができた！

学校担当者の
業務改善に

つながるかも…

学校運営協議会
の熟議テーマに
してみたい！

  意⾒交換に
もっとさまざまな⽴場の
⽅が参加したら、さらに

活動のヒントが
得られるだろう！

みなさんの声に応えられる研修会を
企画していきます！



注�⽬！

令和６年度コミュニティ・スクール推進フォーラム
in愛媛・宇和島

 新居浜市⽴⾼津⼩学校の髙橋美鈴校⻑先⽣
から、これまで赴任したそれぞれの地域で多
くの⽅々に⽀えられてきた感謝の想いが語ら
れました。公⺠館との協働によって、地域の
愛情に包まれて育つ⼦どもたちの姿が、情感
たっぷりに伝えられました！

企画・編集・制作

宇和島市地域学校協働本部

 令和６年８⽉10⽇、コスモスホール三間に
県内外の学校教育、社会教育、産官学⺠さま
ざまな⽴場の⽅たちが集い（会場参加約300
⼈）、「⼈が育つ地域づくりの未来像〜学校運
営協議会の役割を考える〜」をテーマに、学
校や⾏政の取組に⽿を傾けました。
 「もっと詳しく聞きたい」という感想が多
く、コミュニティ・スクールへの関⼼の⾼ま
りを感じました。
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 基調提案では、愛媛⼤学教職⼤学院（東温市
⽴北吉井⼩学校）伊藤芽久美先⽣が「地域との
協働を教育課程に位置づける」取組を発表。
 地域連携担当教員を置くことによる成果や
課題の報告に、会場のあちこちでメモをとる
姿が！

 福田範史氏　　　　 　　      安田隆人氏
赤松梨江子氏　　　　　　　 西村久仁夫氏

 砥部町⽴⿇⽣⼩学校の則友美紀校⻑先⽣が
学校運営協議会⽴ち上げ初年度ならではの貴
重な体験や課題を報告。
 地域の教育資源を開拓し、多様な⼒を学校
に引き⼊れながら、学校と地域の魅⼒を⾼め
ている姿に、期待が膨らみました！

 市全体の協働活動を推進する宇和島市地域
学校協働本部の取組を、⽮野推進員が報告！
 他市町にはない先進的な取組に「⾃分の地
域にもほしい！」「実体・実⾏⼒・実効性のあ
る仕組みを参考にしたい！」と評価の声が上
がっていました。

⽂部科学省 榎⽊奨悟さん

学校運営の仕組みを使って
地域をどうもりあげていくか
という観点を常に持つことで…

中四国の文部科学省CSマイスター

４人が揃い踏み！

フォーラムの様子は、コミスクえひめHP
からご覧いただくことができます。
https://www.komisuku.com/2024forum


